

Un concert en faveur des travaux à l'église

Le concert donné par Joséphine de Rohan Chabot, à l'église Saint-Pierre, en faveur de la restauration des peintures du chœur de l'édifice, a été magnifique.

Marie de la Ville Baugé, conseillère municipale, chargée de l'association de Sauvegarde du patrimoine local, a présenté l'association, son rôle, les travaux déjà effectués en 2017, les travaux à venir, et l'artiste qui allait intervenir.

Trois cents passionnés

Joséphine de Rohan Chabot était connue pour ses clichés sur le thème de "Saint-Jacques-de-Compostelle", exposés à l'église de Larochemillay lors de la Ronde des Arts en Mor-



SUCCÈS. Le public a été émerveillé par la voix de Joséphine de Rohan Chabot.

van, du 2 au 6 août 2017. Le côté caché ou secret de Joséphine est la chanson. Depuis son plus jeune âge,

Joséphine chante pour elle, pour sa famille ou ses amis. Cette année, ne participant pas à la Ronde

des Arts, mais désirant faire une action en faveur de la restauration de l'église, elle a décidé d'offrir un récital. Ce fut un grand succès puisque l'église s'est vite remplie avec plus de trois cents passionnés par les belles chansons. On notait la présence du père Geoffroy Reveneau, curé de la paroisse et du maire, Natalie Michon.

Joséphine a interprété du Barbara, Serge Reggiani, Alain Souchon, Joe Dassin, Francis Cabrel, Georges Brassens. Le public était émerveillé par la voix de l'artiste. Il a suffi d'écouter les applaudissements et les bis pour comprendre la joie qu'exprimait l'auditoire. « C'était magnifique » ; « C'était sublime » ; « Pour rien au monde j'aurais manqué ce concert ». ■